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Quarta-feira, 21 de setembro de 2022

EDITAL DIV. Nº 033/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento ao 
parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Comple-
mentar nº 141/2012 e de acordo com o 
Processo Adm. CPM Nº 1171/2022, CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública para a demonstração e ava-
liação do Relatório da Saúde referente 
ao 2º Quadrimestre de 2022, pelo Poder 
Executivo Municipal, no dia 29 de se-
tembro de 2022, quinta-feira, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, conforme estabelece a Resolução 
n° 88/2016.

Petrópolis, 14 de setembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Dr. Mauro Peralta
Presidente da Comissão de Defesa 

da Saúde

EDITAL DIV Nº 34/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Finanças e Orçamento, de acordo com 
o Processo Adm. CMP nº 1182/2022, no 
intuito de ampliar a participação popular 
e promover a transparência na gestão 
fiscal, COMUNICAM que a Audiência 
Pública que seria realizada no dia 21 
de setembro de 2022 (quarta-feira), fica 
transferida para o dia 28 de setembro de 
2022, quarta-feira, às 14h no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, confor-
me estabelece a Resolução n° 88/2016, 
Audiência Pública para demonstração 
e avaliação do cumprimento das Metas 
Fiscais referente ao 2º Quadrimestre de 
2022, pelo Poder Executivo, nos termos 
do parágrafo 4°, do artigo 9º da Lei Com-
plementar nº 101/2000.

Petrópolis, 20 de setembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente 

Fred Procópio
Presidente da Comissão de Finanças 

e Orçamento

ATA DA 15ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos treze dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e treze minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 575/2022 (CMP 4822/2022); 
GP Diversos nº: 437/2022 (CMP 
4823/2022); GP Diversos nº: 547/2022 
(CMP 4824/2022); GP Diversos nº: 
573/2022 (CMP 4825/2022); GP Diversos 
nº: 576/2022 (CMP 4827/2022); GP Di-
versos nº: 580/2022 (CMP 4906/2022); 
GP Veto nº: 584/2022 (CMP 4941/2022); 
Requerimento de Informação nº: 
4833/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Requerimento de Informação nº: 
4835/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicações nº: 4828 à 4831, 4838 à 4846, 
4848 à 4869, 4871 à 4888 e 4890 à 
4909/2022. Indicação de Liderança Parti-
dária CMP nº: 1154/2022. Registre-se 
que o Vereador Hingo Hammes informou 
que o Vereador Léo França será o Líder 
do PSB nesta Casa. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Domingos Pro-
tetor solicitou a inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Veto nº: 
532/2022 (CMP4413/2022). O Veto foi 
derrubado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 531/2022 
(CMP4414/2022). O Veto foi derrubado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em discussão 
e votação única o GP Veto nº: 535/2022 
(CMP4448/2022). O Veto foi derrubado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
534/2022 (CMP4449/2022). O Veto foi 
derrubado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 1266, 1268 e 1269/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 1536, 1538 
e 2820/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1785 e 1786/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio; 2349, 2350 e 2352/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja; 3023, 3139 e 
3202/2022 do Vereador Junior Paixão; 
4161, 4163 e 4164/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 4628, 4715 e 4789/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 4726, 4802 
e 4812/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
4820/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mandou um 

abraço aos moradores da Vila Rica. Disse 
que recebeu em seu gabinete, uma mora-
dora do bairro Chácara Flora que estava 
muito preocupada com a situação da 
casa dela e que tem moradores fazendo 
obras e dizendo que tem costas quentes 
na Prefeitura. Enfatizou que a lei munici-
pal da brecha para isto acontecer. Afir-
mou que já tem em mente o projeto para 
fazer a demolição administrativa, junta-
mente com a Promotora Zilda. Falou que 
ligou para o Coronel Kempers pedindo 
providencias e que as famílias ligaram 
para a Secretaria de Obras, mas os fun-
cionários da Secretaria não deram a míni-
ma para o acontecimento. Falou que es-
tas pessoas para construírem precisam 
de um engenheiro e um arquiteto para a 
segurança das pessoas e que não pode 
uma casa interditada realizar obras. Man-
dou um recado para os engenheiros da 
Secretaria de Obras que eles têm autori-
dade para paralisar estas obras e que 
não esperem acontecer outras tragédias. 
Ressaltou que tem todo relatório, vídeos 
e laudos da construção e pediu atitude 
aos responsáveis pelas fiscalizações das 
obras. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu ao 
Coronel Gil Kempers por todo apoio logís-
tico e que é um exemplo de Secretário de 
Defesa Civil. Agradeceu também ao Se-
cretário de Assistência Social, o Senhor 
Fernando Araújo, que sempre foi muito 
atencioso com as demandas. Falou que 
sempre recebe pedidos de ajuda para 
resgatar animais e que esta semana liga-
ram pedindo ajuda para resgatar uma 
cachorra que estava no cio no centro da 
cidade. Disse que muitas pessoas co-
mentam os casos, mas ele é quem resga-
tou e levou a cachorra para castrar. Res-
saltou que a responsabilidade de resgate 
de animais é do Poder Público, tanto Es-
tado, quanto o Município que precisam 
dar condições e treinamento de resgates 
de animais. Afirmou que a COBEA tem 
que ser bem equipada e treinada com 
profissionais capacitados e que hoje a 
COBEA conta só com três funcionários. 
Parabenizou o Secretário de Saúde, o 
Senhor Marcus Curvelo, por ter consegui-
do um número maior de castrações e que 
prometeu que trará o Castra Móvel nova-
mente. Falou que esta discutindo junto ao 
Secretário de Saúde sobre a Clínica Vete-
rinária Pública e convênios com clínicas 
especializadas. Disse que teria condições 
de fazer um Hospital Veterinário Público, 
mas que a parte difícil é manter o hospital 
funcionando. Disse que viu através das 
redes sociais uma visita de comissão es-
pecial na ligação Bingen x Quitandinha e 
que esta ligação seria feita no Governo 
Interino do Vereador Hingo Hammes, pois 
já tinham o projeto pronto e já haviam mu-
nicipalizado o trecho necessário da BR 
040. Disse que o projeto do Ex-Presiden-
te da CPTrans, Luciano Moreira, era de 
fazer a ligação com baixo custo. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Parabenizou o Senhor, Ber-
nardo Filho e disse que participou do seu 
programa junto ao Ex-Vereador Jorginho 
Banerj. Falou que o programa é transmiti-
do nas cidades de Três Rios, Paty Do Al-
feres, Paraíba do Sul, Teresópolis e Nova 
Friburgo e que seria importante os Verea-
dores participarem do programa. Parabe-
nizou o Serrano F.C. por mais uma vitória 
no campeonato carioca serie B1. Disse 
que esteve no E.C. Vera Cruz no aniver-
sário de noventa anos da Senhora Ana 
Maria Kochn e que espera ser convidado 
para o aniversario de noventa e um anos 
em dois mil e vinte e três. Disse que fica 
triste de ver a Rua 16 de março suja, pois 
a COMDEP limpa e as pessoas sujam. 
Agradeceu aos Vereadores por votarem 
pela derrubada do veto de suas matérias. 
Agradeceu e despediu-se. 4) OCTAVIO 
SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO BRASIL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que fez 
um Requerimento a Casa para que possa 
ter eficiência na segurança, pois come-
çou a ter algumas tentativas de agressão. 
Disse que teve uma Senhora que o parou 
no corredor para informá-lo que esteve no 
Ministério Público dizendo que foi para o 
comício do Candidato Lula e que não re-
cebeu folga e nem dinheiro. Questionou o 
ônibus que foi colocado a disposição des-
tas pessoas, pois não viu nenhum recibo 
e que teriam o informado que o pagamen-
to deste ônibus teria sido feito pelo Ex-
-Presidente da COMDEP. Lembrou da 
votação da sessão do dia seis de setem-
bro de dois mil e vinte e dois, onde uma 
assessora do Vereador Léo França votou 
em seu lugar. Disse que recebe informa-
ção de que o Ex-Presidente da COMDEP 
não trabalhava na Companhia e que 
achava isto pesado demais, mas quando 
se deparou com a assessora votando em 
seu lugar, achou isso muito esquisito. Afir-
mou que nesta Casa quem tem que votar 
é o Vereador e não delegar isto a asses-
sores. Agradeceu a todos os patriotas da 
cidade que estiveram nas ruas no dia 
sete de setembro de dois mil e vinte e 
dois. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Vereador Dudu e o Vereador 
Léo França entraram em debate, onde o 
Vereador Léo França falou sobre o ônibus 
alugado em seu CPF para levar as pesso-
as a participarem do comício do Candida-
to Lula. Disse que algumas destas pesso-
as estão sendo convocadas pelo Ministé-
rio Público para depor e falar se o ônibus 
alugado era da COMDEP ou não. O Vere-
ador Dudu apontou um possível crime de 
interferência investigatória, uma vez que 
o Vereador Léo França não é funcionário 
do Ministério Público. O Vereador Léo 
França mencionou palavras de baixo ca-

lão e disse: “O Senhor não está falando 
com qualquer um, o Senhor vai ver só. O 
Senhor está indo pelo caminho errado”. O 
Vereador Dudu perguntou ao Vereador 
Léo França: “É pra eu me sentir ameaça-
do? O Senhor está me ameaçando?” Re-
gistre-se que às dezesseis horas e dois 
minutos a sessão foi suspensa por cinco 
minutos. Registre-se que a sessão foi re-
tomada às dezoito horas e sete minutos. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e dez minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em segui-
da. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes de Souza, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 16ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos treze dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezoito horas e onze minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Hingo Hammes, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 579/2022 (CMP 4943/2022); GP Diver-
sos nº: 582/2022 (CMP 4944/2022); GP 
Diversos nº: 583/2022 (CMP 4942/2022); 
Projeto de Lei nº: 4928/2022 do Verea-
dor Octavio Sampaio; Projeto de Lei nº: 
4927/2022 do Vereador Hingo Hammes 
e do Vereador Fred Procópio; Projeto de 
Lei nº: 4951/2022 do Vereador Gil Magno; 
Requerimento de Informação nº: 4923 e 
4953/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Emenda Modificativa nº: 4954/2022 do Ve-
reador Júnior Coruja; Indicações nº: 4911 
à 4915, 4917 à 4921, 4924 à 4926 e 4929 
à 4940/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Júnior Coruja solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 7547/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9699/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 8924/2021 do Vereador Gil Magno. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Domin-
gos Protetor, da Vereadora Gilda Beatriz 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0179/2022 do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Domingos Protetor, da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 2926/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. A Indicação foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, da Vereado-
ra Gilda Beatriz, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Registre-se que o 
Vereador Júnior Coruja pediu DESTAQUE 
à Indicação nº: 3413/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. A Indicação foi aprovada 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Mar-
celo Lessa, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 1539, 1572 e 1574/2022 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; 1783, 1860 e 1861/2022 
do Vereador Fred Procópio; 1866, 1867 e 
2195/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
2431 e 3153/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; 3154, 3156 e 3200/2022 do Vereador 
Junior Paixão; 4158, 4159 e 4160/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 4627, 4791 
e 4792/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes; 4677, 4692 e 4800/2022 do Verea-
dor Gil Magno; 4722, 4723 e 4727/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; 4755, 4816 
e 4818/2022 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; 4761/2022 do Vereador Yuri Moura. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Disse que o Prefeito pouco 
se importa com a saúde da cidade e que 
os postos de saúde estão sem médicos. 
Falou que no bairro Morin sempre falta 
médico em época de eleição e questionou 
se o Prefeito gosta mesmo do povo ou 
está fazendo política com o povo. Disse 
que está cansado de ser perseguido pelo 
Prefeito Rubens Bomtempo e que por uma 
década foi manipulado pelo Prefeito. Falou 
que trabalhou muito nos dias das tragé-
dias e que o Prefeito foi mentir para o povo 
na Rua Barão de Águas Claras dizendo 
que o Estado havia abandonado as obras. 
Afirmou que em nenhum momento o Go-
vernador Claudio Castro virou as costas 
para a cidade de Petrópolis e que o Prefei-
to quis ficar contra o Governo do Estado. 
Lembrou que na chuva de março o Pre-
feito teve que pedir ajuda ao Governador, 
mas o Governador já estava ajudando, 
contrariando o que o Prefeito havia falado. 

Enfatizou que o Prefeito Rubens Bomtem-
po sempre o puxava para trás e que na 
ultima eleição foi eleito sem precisar da 
ajuda do Prefeito. Disse que sempre via 
a dificuldade de seus pais e que quando 
recebeu o seu primeiro salário encheu um 
carrinho de compra para seus pais. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que foi procurado por 
pacientes de esclerose múltipla pedindo 
a intervenção junto a Secretaria de Saú-
de para que se pudesse ter o atendimento 
aqui na cidade, pois os pacientes são obri-
gados a ser atendidos na cidade do Rio de 
Janeiro. Falou que o Dr. Marcos Alvarenga 
se propôs a fazer o serviço em Petrópolis 
e que vai tentar junto a Prefeitura de Pe-
trópolis trazer o tratamento para a cidade. 
Enfatizou que a distribuição do medica-
mento para o tratamento da esclerose 
múltipla já é feita pela a farmácia popular 
que fica atrás dos correios. Agradeceu 
ao Senhor Carlos Henrique e ao Senhor 
Cedenyr da COMDEP que o receberam 
muito bem na Companhia. Disse que o 
Senhor Carlos Henrique o acompanhou 
numa visita no Vale do Boa Esperança, 
na Rua Trezentos para tentar fazer uma 
pracinha. Parabenizou o Vereador Octa-
vio Sampaio pela passeata na cidade no 
dia sete de setembro e que tinham mais 
de três mil pessoas. Falou que o Senhor 
Tonho foi homenageado pelo Presidente 
Bolsonaro e ganhou o titulo de embaixa-
dor da vida e levará o nome de Petrópolis 
para o Brasil e o mundo inteiro. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezenove 
horas e três minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em quatorze de setembro de dois 
mil e vinte e dois, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 17ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos quatorze dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e quinze minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Hammes, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Vereador 
Dr. Mauro Peralta, que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Rea-
lizada a leitura das atas anteriores, estas 
não foram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 585/2022 (CMP 4961/2022); 
GP Diversos nº: 586/2022 (CMP 4962); 
GP Projeto de Lei nº: 588/2022 (CMP 
4980/2022); Emenda Modificativa nº: 
4960/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Emenda Modificativa nº: 4979/2022 do Ve-
reador Marcelo Chitão; Indicação Legisla-
tiva nº: 4972 e 4974/2022 do Vereador 
Dudu; Indicações nº: 4947 à 4950, 4952 à 
4955, 4966, 4956 à 4959, 4963, à 4966, 
4968 à 4973 e 4975 à 4978/2022. Regis-
tre-se que o Vereador Octavio Sampaio 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que quer corroborar 
com o pedido do Vereador Fred Procópio 
em relação à ameaça proferida. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador Fred 
Procópio solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor pediu 
vista por duas sessões da Redação Final 
do Projeto de Lei nº: 7096/2021 do Verea-
dor Yuri Moura. O Pedido de Vista foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Fred Procópio, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação úni-
ca a Redação Final do Projeto de Lei nº: 
9069/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Léo França 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0480/2022 do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Domingos Protetor e do Vere-
ador Fred Procópio. O Projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única a Emenda Aditiva nº: 
4324/2022 do Vereador Fred Procópio. A 
Emenda foi aprovada com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Léo França 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Su-
pressiva nº: 4325/2022 do Vereador Fred 
Procópio. A Emenda foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Léo França e do Vereador Yuri Moura. Co-
locado em 2ª discussão e votação o Proje-
to de Lei nº: 2797/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. O Projeto foi aprovado com 
11votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Junior Paixão, do Vereador Léo Fran-
ça, do Vereador Marcelo Lessa e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
9396/2021/2022 do Vereador Gil Magno. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Léo França e do Ve-
reador Yuri Moura. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0094/2022 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Léo França e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em discussão e 

votação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 4992/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Léo França e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única o Projeto de Lei 
Substitutivo nº: 0247/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Léo França e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Modificativa nº: 
4994/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi aprovada com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 3546/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. A Indicação foi aprova-
da com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 1368, 1369 e 
1706/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
1530, 1534 e 1537/2022 da Vereadora Gil-
da Beatriz; 1857, 1858 e 1899/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 3225, 3228 e 
3229/2022 do Vereador Junior Paixão; 
4075, 4408 e 4740/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja; 4084, 4085 e 4086/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 4638, 4641 
e 4734/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
4801/2022 do Vereador Marcelo Lessa. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Fez uma reclamação da 
COMDEP, na qual deveria estar fazendo a 
fiscalização do contrato da empresa res-
ponsável pelo lixo. Disse que não tem visto 
nenhuma fiscalização, tendo em vista que 
já pediu várias vezes para trocar os contê-
ineres do bairro Morin. Comentou que an-
dou pelo bairro, presenciou contêineres 
quebrados, tendo dado muito trabalho 
para conseguir estes contêineres, ainda 
no Governo Interino. Falou que parece 
que a COMDEP está indo até ao bairro e 
trocando os contêineres novos por contêi-
neres velhos. Pediu para que a empresa 
Força Ambiental mande contêineres no-
vos para o bairro, caso tenha, pois é uma 
vergonha. Disse que observou que parece 
que não teve capitação de lixo pelo bairro, 
pois havia lixos jogados no chão. Falou 
que o Prefeito o persegue que tiraram o 
médico do Posto de Saúde do Morin, que 
tiraram as caçambas e contêineres novos. 
Falou para o Prefeito tomar vergonha na 
cara, que pare de perseguir trabalhador, 
que para de torcer contra as pessoas, que 
faça o que tem que fazer nos bairros, que 
faça obras, pois o povo já não agüenta 
mais as lorotas contadas. Disse que o Pos-
to de Saúde do bairro Morin está abando-
nado, sem pintura e que o Prefeito só gos-
ta de fazer as coisas para quem fica ba-
bando em cima dele. Falou que o Gover-
nador fez o que o Prefeito não fez. Disse 
que o Prefeito fala que gosta do povo, que 
pensa nos menos favorecidos, mas au-
mentou a passagem duas vezes, aumen-
tou a conta de água, o IPTU e ainda chega 
perto do povo, fingindo que está chorando. 
Deu graças a Deus por conseguir enxer-
gar de fato quem é o Prefeito e afirmou 
que ele o magoou muito, traindo sua con-
fiança e que tem nojo dele, porque o Pre-
feito engana o povo. Relatou que quando 
participou de uma campanha política em 
dois mil e dezesseis, tinha uma quadra na 
Lagoinha que era para ser inaugurada an-
tes da eleição, pois tinha todo o tempo 
hábil para inaugurá-la, porém o Prefeito 
poderia ter inaugurado antes da eleição, 
mas esperou ir para o segundo turno pra 
terminar. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Fred Procópio assu-
miu a Presidência. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que ficou muito eviden-
te que tem condições de melhorar o trans-
porte público, como foi feito no Carangola. 
Disse que os Vereadores não têm a cane-
ta, que vê a luta incessante do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Yuri Moura 
pelo transporte público de qualidade, pela 
dignidade dos usuários, mas cabe ao Po-
der Executivo tomar atitudes cabíveis para 
que a população possa ter um transporte 
público decente. Disse que estará cobran-
do e que espera a mesma atitude de como 
foi tomada no Carangola, que seja tomada 
no transporte público da cidade, para que 
tenha transporte com qualidade, que os 
usuários possam ser tratados com digni-
dade, assim como os profissionais. Men-
cionou que há vários meses, tem tido uma 
luta muito grande para que seja criado o 
Posto de Saúde na Castelanea, pois toda 
esta região é atendida no Posto de Saúde 
do São Sebastião, tendo uma superlota-
ção no Posto, sendo um absurdo, pois so-
brecarrega o Posto de Saúde. Disse ter 
feito uma Indicação na Casa, e que está 
lutando para que saia o Posto de Saúde 
na Castelanea, para que possa ser dividi-
do, fazendo com que a população seja 
melhor atendida. Citou que já tem conver-
sado com o Secretário Marcus Curvelo e 
que espera que possam estar alinhando 
rapidamente esta estrutura, para que em 
breve, no início do ano que vem, possam 
estar inaugurando esta Unidade de Saúde 
tão importante. Comentou que esteve no 
Pronto Socorro do Alto da Serra anonima-
mente, pois pouca gente o conhece, e 
pôde ver o trabalho das pessoas, mesmo 
com superlotação, viu os profissionais se 
dedicando, lutando, em atividade, pois a 
quantidade de pessoas é muito grande, 
tendo pessoas da Baixada Fluminense, da 

Serra Velha, do Alto da Serra e Vila Felipe 
que são atendidos nesta Unidade. Disse 
que este Pronto Socorro precisa sofrer 
uma melhora, uma ampliação para que 
possa atender melhor essa população. Fa-
lou que se o atendimento de urgência fi-
zesse um grande trabalho de prevenção à 
saúde, não teríamos tantas urgências, 
mas infelizmente no momento este traba-
lho não está sendo feito e comentou que 
há vários postos de saúdes sem médicos. 
Ressaltou que precisam batalhar muito 
nesta Casa, pela a saúde pública do Muni-
cípio, pois temos condições de fazer uma 
saúde de excelência. Deixou seu carinho e 
afeto ao Vice-Governador Thiago Pampo-
lha. Mandou um abraço ao Marcelo Quei-
roz que ajudou muito com as castrações 
na cidade. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
hoje é um dia muito feliz para ele, porque o 
Vereador Domingos Protetor assumiu o 
lado direito do púlpito, por ter confessado 
que seu candidato a Governador é o Cláu-
dio de Castro, assim como os deputados 
que são todos do grupo do Presidente Bol-
sonaro. Disse que o tempo é o senhor da 
razão e citou que o Padre Antônio Vieira, 
dizia que um exemplo vale mais do que mil 
palavras. Parabenizou o Instituto Histórico 
que fará hoje à noite às dezenove horas, 
sob a presidência do Vereador HingoHam-
mes, uma sessão solene com a Câmara. 
Disse que o Instituto completara no próxi-
mo dia vinte e quatro de setembro, oitenta 
e quatro anos. Citou que terá uma exposi-
ção na Câmara, que ficará aberta, no dia 
trinta de setembro, para quem quiser co-
nhecer. Comentou que hoje tiveram a visi-
ta do Doutor Serginho, o antigo Secretário 
de Ciência e tecnologia do Estado. Falou 
que o Doutor Serginho concedeu para Pe-
trópolis, dois laboratórios de ciência e tec-
nologia, que já estão começando a ser ins-
talados na Posse e no Colégio Garra Pei-
xe em Cascatinha. Mencionou que mesmo 
que Petrópolis seja governado por um 
Governo do PSB, não sendo o mesmo que 
a do Doutor Serginho que é do partido do 
PL, concedeu estes laboratórios para a ci-
dade, sendo muito importante para a edu-
cação, principalmente no tempo da Covid, 
no qual ficamos há dois anos com a edu-
cação pública à distância. Disse ter ficado 
muito feliz por ter podido intermediar estes 
avanços para o Município. Comentou que 
no dia vinte e nove de setembro acontece-
rá a apresentação do quadrimestre e que 
o Governo Municipal terá que explicar o 
que será feito a respeito dos onze Postos 
de Saúdes sem médicos. Falou que se 
fosse o governo e se pudesse, faria uma 
grande conciliação com o povo, com a Câ-
mara de Vereadores, com o sindicato dos 
médicos, com a sociedade Médica, para 
tentar reestruturar as portas de entrada, 
tentar diminuir os gastos, para que pos-
sam pagar mais e para que tenha mais 
médicos nos Postos de Saúdes, do mes-
mo modo, faria com a distribuição de re-
médios. Ressaltou que isto levaria panca-
da no início de todo mundo, quando tiver 
três ou quadro farmácias para a cidade 
inteira, mas isto representará uma econo-
mia enorme para o Município, assim como 
o projeto que foi derrubado o Veto nesta 
Casa graças aos seus pares, de concilia-
ção para que não sejam obrigados a per-
der duas vezes, a perder na compra de 
remédios e depois perder novamente 
quando arquiva o processo, mas isso é 
uma decisão política, que necessita de 
apoio de todos. Afirmou que é inteiramente 
favorável a reestruturação da saúde públi-
ca do Município. Convidou a quem quiser 
comparecer no dia vinte e nove de setem-
bro, para cobrar da Prefeitura, para discu-
tir o que for preciso para verificar na apre-
sentação do quadrimestre, o que pode ser 
feito e o que não pôde ser feito com a aju-
da de todos, sendo todos bem vindos. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Hingo Hammes assumiu a 
Presidência. 4) GILDA BEATRIZ, LÍDER 
DO PSD – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Pe-
diu providencias ao Executivo, em relação 
aos pagamentos dos contratados por RPA 
da Secretária de Educação. Disse ser um 
absurdo todo mês ter que cobrar o que é 
de direito destes contratados, pois eles 
têm que receber em dia. Falou que estes 
funcionários estão com o pagamento atra-
sados há seis dias e que estas pessoas 
têm contas a pagar e cobrou mais uma vez 
que seja feito o pagamento, assim como 
os pagamentos dos monitores, que todo 
mês tem atrasado. Afirmou estar oficiando 
para que o mais rápido possível o dinheiro 
entre na conta. Fez um apelo a COMDEP 
para que o mais rápido possível possam 
fazer a instalação de um parquinho na Es-
cola Educandário Terra Santa, que atende 
mais de quatrocentas crianças. Comentou 
que foi informada que a escola fez realiza-
ções de festas e conseguiram comprar um 
parquinho especifico para a educação in-
fantil, mas ficou faltando para o ensino 
fundamental. Disse que desde junho, a 
escola entrou em contato com a COMDEP 
pedindo um parquinho, e que os mesmos 
foram lá, mediram o espaço e falaram que 
iam retornar para fazer a instalação, mas 
até agora não foram no local para instalar. 
Encaminhou um ofício para que faça o 
mais rápido o possível que cumpram o que 
foi acordado. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a Pre-
sidência, às dezoito horas e quatro minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em quinze 
de agosto de dois mil e vinte e dois, às de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 21/09/2022

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

As obras de conten-
ção na Praça da Liberda-
de, no Centro, seguem a 
todo vapor, pois nas chu-
vas do dia 15 de fevereiro 
grande parte da estrutura 
cedeu e foi perdida. No 
local está sendo feito um 

muro de concreto com 
uma estrutura de conten-
ção de cortina atirantada.

No local foram insta-
ladas mais de 10 tirantes 
de contenção, de concre-
to armado, projetado. 
Este tipo de contenção 
pode ser de caráter pro-
visório (subsolos) ou de-

finitivo. Ela é empregada 
constantemente em con-
tenção de encostas. Sua 
execução se dá em peque-
nos trechos alternados, 
isto é, vai se executando 
a placa de concreto.

A Secretaria de 
Obras informou que 
concluiu, por meio 

de empresa contrata-
da, o muro atirantado 
na Praça da Liberda-
de, margem esquerda 
do Rio Quitandinha. A 
obra, iniciada em 22 de 
junho, está sendo fina-
lizada com a recompo-
sição do piso da praça 
junto ao muro.



Conab prevê 50 milhões de sacas de café
PIXABAY

Colheita no país deve fechar ano com aumento de 5,6% em relação a 2021 

DE PETRÓPOLIS 7ECONOMIA
Quarta-feira, 21 de setembro de 2022

COLHEITA já atinge 99% da área de cultivo, com produtividade 3,7% maior por hectare 

Os produtores brasileiros de café 
deverão colher 50,38 milhões de sa-
cas na safra 2022, como aponta o 3º 
Levantamento do grão para a atual 
temporada, divulgado nessa terça-fei-
ra (20/09) pela Companhia Nacional 
de Abastecimento (Conab). A colheita 
já atinge 99% da área destinada para 
a cultura, e o volume estimado repre-
senta um aumento de 5,6% em com-
paração ao ciclo de 2021.

De acordo com o levantamento 
da Conab, a área destinada à cafeicul-
tura nacional em 2022 é de 2,24 mi-
lhões hectares, sendo 1,84 milhão de 
hectares para lavouras em produção 
e 402 mil hectares de área em forma-
ção, o que representa leve aumento de 
área total cultivada em comparação à 
safra passada. A produtividade média 
nacional de café também deve crescer 
e é projetada em 27,4 sacas por hecta-
re, 3,7% maior em relação ao ano an-
terior. No entanto, apesar da recupe-
ração registrada, o aumento é inferior 
ao esperado para 2022 por  ser um 
ano de bienalidade positiva.

“O clima adverso influenciou de 
maneira negativa as produtividades 
nos dois últimos ciclos. Em 2020 o 
desenvolvimento da cultura foi in-
fluenciado pela falta de chuvas e no 
ano passado, além da estiagem, foram 
registradas fortes geadas em impor-
tantes regiões produtoras”, explica o 
diretor de Informações Agropecuárias 
e Políticas Agrícolas, Sergio De Zen.

Para o café arábica, a Conab 
espera uma produção de 32,41 mi-
lhões de sacas, acréscimo de 3,1% em 

comparação com a safra anterior. “O 
crescimento é limitado pela falta de 
chuvas na fase reprodutiva da cul-
tura, ainda em 2021, e pelas geadas 
ocorridas em junho e julho do ano 

passado, principalmente nos estados 
de São Paulo, Paraná e Minas Ge-
rais”, avalia a superintendente de In-
formações da Agropecuária da Com-
panhia, Candice Romero Santos. 

AVISOS E EDITAIS

Sepultamento

obs. as informações acima são fornecidas ao diário por funcionários das 
secretarias dos cemitérios

Cemitério Municipal:
Haroldo Menezes, 71 anos, Alto da Serra, 9h30
Ângela Maria Moreira dos Santos Oliveira, 78 anos, Saldanha 
Marinho, 11h30
Lair Araújo do Nascimento, 59 anos, Vila Militar, 14h
Marli Mariano, 61 anos, Quissamã, 14h
Jureci Coladini dos Santos, 88 anos, Itaipava, 15h30
Maria Madalena Motta, 76 anos, local não informado, 16h
Jane Maria de Souza, 69 anos, Carangola, 16h30

Cemitério de Itaipava:
Nilda Maria dos Anjos Cardoso, 80 anos, Recreio dos Bandei-
rantes RJ, 14h

Quarta-feira com chances de chuva

Sol com algumas nuvens e com possibilidade de chuva 
rápida durante o dia e noite. A temperatura varia entre 14°C e 
25°C, de acordo com o Climatempo.

BOVESPA  +0,19%  112.043
DOLAR COM. +0,05%  5,1670
EURO  -1,37%  5,1674

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
De acordo com o Estatuto Sindical, artigo 34, alínea “b” e demais legislações pertinentes, o Sr. 
Presidente, no uso de suas atribuições, convoca os Srs. Síndicos Associados para Assembleia 
Geral Ordinária a realizar-se no dia 26.09.2022 (segunda-feira) às 17h, em primeira convocação 
e, na falta de quórum, às 17h30min do mesmo dia, em segunda e última convocação, com qual-
quer número, a todos igualmente obrigando, na sede do Sindicato sito a Rua Marechal Deodoro, 
nº 46, sala 208, Centro, Petrópolis RJ, ou na sala virtual: meet.google.com/bsr-nphr-veg, para 
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) Prestação de Contas;
b) Confraternização em comemoração ao dia do síndico.

Petrópolis, 31 de agosto de 2022.

Carlos Eduardo Silva Ramos
Presidente

VIRTUAL
Acessar o link da reunião já previamente agendada: meet.google.com/bsr-nphr-veg (Entrar
com o Google Meet).

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convoca-se todos os interessados para a Assembleia Geral de fundação da OSC COMUNIDADE, 
em fase de ORGANIZAÇÃO, a realizar-se no dia 05 de outubro de 2022, às 19h:00 na Rua da 
Marechal Deodoro, nº 216 Loja 8, Centro, CEP: 25620- 003, Petrópolis, Estado do Rio de Janeiro, 
com a seguinte Ordem do Dia:

1. Leitura, Análise e aprovação do Estatuto Social;
2. Eleição da Diretoria e do Conselho Fiscal;
3. Aprovação de constituição da associação;
4. Assuntos gerais:

Petrópolis, 19 de setembro de 2022
Luciano Felipe Lacerda

Presidente da Comissão Provisória

AMPLA ENERGIA E SERVIÇOS S/A 
CNPJ Nº 33.050.071/0001-58 

CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL INTEGRADA
A Concessionária Ampla Energia e Serviços S/A, CNPJ: 33.050.071/0001-58 torna público que rece-
beu da Secretaria de Meio Ambiente - SMA, a Licença Ambiental Integrada nº 19/2022, com validade 
até 18/08/2026, através do processo 12912/2019, para a atividade de implantação de 74 metros 
de rede de distribuição de energia elétrica secundária em 127/220 Volts, para atendimento a dois 
clientes residenciais, situada no endereço Estrada Mata Cavalo CX 01 - CEP 25570-000, Araras - 
Petrópolis, RJ.

AMPLA ENERGIA E SERVIÇOS S/A 
CNPJ Nº 33.050.071/0001-58 

CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL INTEGRADA 
A Concessionária Ampla Energia e Serviços S/A, CNPJ: 33.050.071/0001-58 torna público que 
recebeu da Secretaria de Meio Ambiente - SMA, a Licença Ambiental Integrada nº 17/2022, com 
validade até 18/08/2026, através do processo 5462/2021, para a atividade de instalação de uma 
extensão de rede de distribuição aérea de energia elétrica de cerca de 247 m na tensão 11.400V para 
atendimento a solicitação de afastamento de rede de um imóvel residencial, situada no endereço Rua 
Bernardo Proença - CEP: 25710-082 - Itamarati - Petrópolis, RJ.

AMPLA ENERGIA E SERVIÇOS S/A 
CNPJ Nº 33.050.071/0001-58 

CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL INTEGRADA 
A Concessionária Ampla Energia e Serviços S/A, CNPJ: 33.050.071/0001-58 torna público que 
recebeu da Secretaria de Meio Ambiente - SMA, a Licença Ambiental Integrada nº 18/2022, com 
validade até 18/08/2026, através do processo 5463/2021, para a atividade de instalação de uma 
extensão de rede de distribuição aérea de energia elétrica de 332 m na tensão 13.800V, situada no 
endereço Rodovia BR-040, km 66 - Q42 - S/Nº - PX LT 4 e 5, Araras - Petrópolis, RJ.

ATA DA 18ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos quinze dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e dez minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura das atas anteriores e do 
expediente. Realizada a leitura e corre-
ção das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: Requerimen-
to de Informação nº: 4998/2022 do Vere-
ador Octavio Sampaio; Indicações nº: 
4985 à 4997/2022. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Gil Magno solici-
tou a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 5588/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9887/2021 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 0086/2022 do 
Vereador Fred Procópio. A Emenda foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Supressiva nº 4652/2022 do Ve-
reador Hingo Hammes. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2062/2022 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3759/2022 
do Vereador Gil Magno. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2967/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. A Indicação foi apro-
vada com 15 votos. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 5001/2022 do Vereador Hin-
go Hammes. O Requerimento foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 4946/2022 do Ve-
reador Hingo Hammes. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3543/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. A Indicação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
1047, 3471 e 4231/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja; 1278, 1279 e 1281/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1529, 1532 e 
1535/2022 da Vereadora Gilda Beatriz;  
1941, 1942 e 1944/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 3324, 3326 e 3227/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4165, 4166 e 
4167/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 4736, 4737 e 4738/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 4909/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse que está preocupado em 
relação ao não pagamento dos prestado-
res de serviços da cidade e que o Prefei-

to Bomtempo não vem honrando o paga-
mento de fornecedores e prestadores de 
serviços. Falou que vai até as unidades 
de saúde e no Hospital Alcides Carneiro, 
pois não pagaram os funcionários que 
saíram do HAC. Falou que caminhou 
pelo bairro Morin e viu diversas caçam-
bas coletoras de lixos quebradas. Disse 
que a Prefeitura tira as caçambas que 
esta boa e leva para outra localidade. 
Ressaltou que a Prefeitura não paga o 
contrato da empresa coletora de lixo há 
cinco meses e que a empresa de ilumina-
ção pública esta recebendo. Disse que 
pode ser que o Prefeito esteja escolhen-
do as empresas que recebem em seu 
Governo. Falou que fará mais pedidos de 
informações para saber do contrato da 
iluminação pública, pois estão colocando 
lâmpadas antigas nos postes. Agradeceu 
ao Ex-Prefeito Interino Hingo Hammes 
por ter levado asfalto, água, esgoto e 
captação de águas pluviais para a Rua 
Ludendorff de Souza e que tem um pedi-
do de extensão de rede elétrica para esta 
localidade desde janeiro de dois mil e 
vinte e dois e até agora não fizeram a ex-
tensão. Falou que a cidade esta passan-
do por um momento horrível em relação 
ao Governo atual e que viu estava muito 
melhor na gestão interina. Ressaltou que 
os Vereadores ficam engessados com 
este Governo e que eles só fazem as coi-
sas com acordo político. Contou que foi 
perseguido até a sua casa e que fará um 
registro na Delegacia. Pediu a esta Casa 
mais segurança, pois está fazendo as 
coisas corretamente e com isso esta ge-
rando muita perseguição do Governo 
atual. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
a Lei nº: 8192/2021 que dispõe sobre a 
inclusão dos conteúdos de proteção, 
guarda responsável e direito dos animais 
nos programas curriculares da rede mu-
nicipal de ensino da cidade de Petrópolis, 
que foi votada e aprovada nesta Casa, 
promulgada na gestão interina, mas não 
esta sendo executada pela secretaria de 
educação. Ressaltou que esta matéria 
visa à conscientização das crianças so-
bre o bem estar animal. Afirmou que sem-
pre estará lutando pelos animais e pela 
população petropolitana. Disse que na 
próxima terça-feira trará leis de sua auto-
ria que foram aprovadas nesta Casa, pro-
mulgadas e que até hoje não foram exe-
cutadas. Falou que tem três máfias em 
nosso município, a máfia dos combustí-
veis onde a gasolina é uma das mais ca-
ras do Estado, a máfia do transporte pú-
blico que o STF aprovou a dupla função e 
a máfia dos donos de imóveis da cidade 
que estipulam alugue impagáveis. Falou 
do prédio aonde funcionava uma agência 
do Banco do Brasil e que esta abandona-
do. Agradeceu e despediu-se. 3) GILDA 
BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou sobre a Rua Uru-
guai no bairro Quitandinha e que acom-
panhou desde o inicio tudo o que aconte-
ceu e cobrou muito para que fosse feita a 
limpeza e retirada das terras na localida-
de. Enfatizou que a limpeza foi feita na 
parte de cima da Rua Uruguai e não fize-
ram na parte debaixo. Afirmou que a par-
te do esgoto que foi feita, já esta entupida 
novamente e precisa de limpeza urgente.  
Agradeceu e despediu-se. 4) DUDU, LÍ-
DER DO MDB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre as chuvas de fevereiro e 
março e que já se passaram sete meses 
e a Prefeitura não realizou as obras ne-
cessárias no bairro Alto da Serra. Agra-
deceu ao Governador Claudio Castro por 
tudo que tem feito pela cidade de Petró-
polis. Afirmou que tem sete obras sendo 
realizadas pelo Governo do Estado e que 
agora serão realizadas mais três obras 
importantíssimas, uma no BNH do Sar-
gento Boening, uma no bairro Chácara 
Flora e outra no bairro Caxambu. Disse 
que no dia da tragédia recebeu uma liga-
ção do Presidente da ALERJ, Deputado 
André Ceciliano, perguntando como esta-
va à cidade e que no mesmo dia o Depu-
tado falou que iria ajudar Petrópolis. Fa-
lou que ligou para o Prefeito de Magé, o 
Senhor Renato Cozzolino e também para 

o Prefeito de Belford Roxo, o Senhor Wa-
guinho e sua esposa Daniela para soma-
rem forças e ajudar a cidade. Lembrou 
que no dia seguinte foi mandada a verba 
pela ALERJ de trinta milhões de reais, 
destinadas à ajuda na tragédia, mas o 
Prefeito ainda não prestou contas desta 
verba. Afirmou que esta Casa mandou 
quase três milhões de reais a Prefeitura e 
não usaram este valor na tragédia. Falou 
que as informações do portal da transpa-
rência demoram a entrar no portal e que 
fará um pedido ao Prefeito para compa-
recer a Câmara de Vereadores para es-
clarecer as duvidas da população e dos 
Vereadores sobre os gastos na tragédia. 
Agradeceu a todos os servidores da Pre-
feitura Municipal de Petrópolis pelo traba-
lho que realizam e que estes servidores 
que precisam de aumento no salário. 
Ressaltou que o Ex-Prefeito Interino, Hin-
go Hammes, deu um exemplo de gestão 
e pagou contas de Governos Passados 
para poder fazer a cidade andar. Falou 
que junto ao Vereador Fred Procópio fará 
visita a três locais afetados no bairro Alto 
da Serra e cobrar soluções do Poder 
Executivo. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Lessa solicitou que fosse con-
signado o seu PELA ORDEM: Falou que 
o atual Prefeito torcia para que o Ex-
-Prefeito Interino não tivesse capacida-
de financeira para pagar os funcionários 
públicos. Disse que o Prefeito queria a 
cidade de volta, mas não resolve o pro-
blema do povo. Pediu segurança, pois 
ontem foi perseguido e que vai até a De-
legacia registrar a queixa. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Disse que é estranho o Governo 
não ter escolhido um líder para falar em 
nome do Governo e fazer a intermedia-
ção entre a Câmara e a Prefeitura. Falou 
que fará um pedido de informação por 
conta da seletividade de pagamentos 
por conta da Prefeitura. Ressaltou que 
tem uma decisão de um processo do 
TCE nº: 205994-4/2021 que determina 
uma cronologia dos pagamentos da Pre-
feitura para todas as dívidas reconheci-
das. Falou sobre uma Emenda de tre-
zentos e quarenta mil reais, que buscou 
com o Deputado Federal Vinicius Farah 
para realização da obra de uma área de 
lazer no bairro Carangola e que só com 
o dinheiro do município não daria para 
fazer a obra. Disse que assim que o De-
putado Vinicius Farah mandou a Emen-
da, pôde anunciar a comunidade sobre 
as obras e foi até a Secretaria de Obras, 
mas quando viu no sistema de convê-
nios a verba estava sendo usada em 
obra de outro bairro. Falou que o Prefei-
to usou a verba sem anunciar que foi o 
Deputado Vinicius Farah que havia man-
dado e que não foi pactuado o uso da 
verba em outro bairro. Enfatizou que 
não teria problema nenhum usar a verba 
em outras obras, mas o Prefeito não 
sentou para conversar e acertar nada 
sobre isso e que sempre ajudou o Go-
verno Municipal em tudo. Enfatizou que 
seu bairro Carangola não vai ficar espe-
rando decidir o que o Governo vai fazer 
e que foi pessoalmente em Brasília pedir 
a Emenda ao Deputado Vinicius Farah, 
pois é um Deputado que se preocupa 
com a cidade e também com o Carango-
la. Afirmou que o funcionário Felipe, que 
era do setor de convênios e agora é As-
sessor Especial do Governo, esta esco-
lhendo aonde colocará o dinheiro que 
ele trabalhou para conquistar para den-
tro do bairro e que isso não vai aconte-
cer. Falou que pediu ajuda ao Coronel 
Simão para que pudesse intervir e junto 
a ele conversasse com o Presidente da 
empresa sobre a obra da área de lazer 
do Carangola, mas não recebeu essa 
ajuda do Poder Executivo. Avisou que o 
funcionário Felipe não vai definir o desti-
no do bairro Carangola e pediu ao Go-
verno para mandar um interlocutor para 
vir a Casa conversar, pois se as coisas 
acontecerem desta maneira vai descar-
rilar para outro caminho. Disse que tudo 
que combinou, foi cumprido e que não 
combinou com o Governo Municipal o 
uso da verba em outra localidade e quer 
o dinheiro de volta para as obras da área 
de lazer do bairro Carangola. Agradeceu 
e despediu-se. 5) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-

tadores. Falou que cobrará junto ao Ve-
reador Fred Procópio as emendas desti-
nadas a cidade. Disse que ninguém pode 
impor nada e cada Vereador vota com 
aquilo que pensa. Afirmou que não é can-
didato e mesmo que fosse não usaria de 
nenhum subterfúgio para conseguir van-
tagens. Agradeceu aos Vereadores desta 
Casa que votaram a favor do Projeto de 
Lei nº: 5588/2022 que dispõe sobre me-
canismo para uma maior transparência 
de licitações e lembrou que se este Proje-
to já existisse não teria o problema que 
teve na CPTrans. Enfatizou que esta lei 
foi feita pelo acadêmico, Dr. Pedro Ma-
chado Botelho, da Fundação Getulio Var-
gas. Ressaltou que esta lei vai obrigar a 
informar o custo individual de cada em-
pregado, o custo de cada objeto, o gasto 
com cimento, asfalto, paralelos, material 
de escritório, combustíveis, energia elé-
trica, água, tinta, telha, pneus, alimentos, 
vestuários, ferramentas, veículos e mate-
rial de marketing e que se isso já fosse 
uma verdade, teríamos maior transpa-
rência e menos problemas que tem atual-
mente. Agradeceu ao Deputado Serginho 
pelas obras iniciadas no Colégio da Pos-
se e do Colégio Guerra Peixe em Casca-
tinha. Parabenizou ao candidato não elei-
to Wesley Barreto por ter colocado mais 
de seiscentas pessoas em prol do Depu-
tado Federal Carlos Jordi e do Deputado 
Estadual Dr. Serginho. Agradeceu e des-
pediu-se. 6) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER 
DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse que já protocolou o pedido 
para que o Prefeito Rubens Bomtempo 
venha a esta Casa esclarecer sobre cada 
centavo que veio para a Petrópolis e de-
veria ser usado para reconstruir a cidade. 
Ressaltou que abriu o pedido a todos os 
Vereadores que quiserem assinar o con-
vite. Agradeceu e despediu-se.  Registre-
-se que o Vereador Fred Procópio assu-
miu a Presidência. 7) JUNIOR CORUJA, 
DO PSD – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que participou da entrega do car-
tão recomeçar, na Comunidade do Olaria 
no bairro Correas. Lembrou que na tragé-
dia tudo foi focado no centro da cidade, 
onde tiveram perdas muito grandes, mas 
olhou muito pela região de Nogueira e 
Correas. Falou que a Comunidade do 
Olaria foi muito atacada pela enchente e 
que graças a Deus não tiveram mortes, 
mas tiveram perdas de bens materiais. 
Disse que quase todo ano a água invade 
a casa das pessoas daquela localidade e 
que sempre perdem alguma coisa. Falou 
que esteve presente na localidade quase 
todos os dias e que montou um gabinete 
itinerante dentro da Comunidade do Ola-
ria para ajudar as pessoas. Disse que 
foram chegando ajudas e que conversou 
com o Prefeito Rubens Bomtempo e pe-
diu para que olhasse para a Comunidade 
do Olaria. Falou que o Prefeito imediata-
mente pediu a Secretário de Assistência 
Social, Senhor Fernando Araujo, para 
verificar o local e viu que a situação não 
estava boa e as pessoas precisavam de 
uma atenção. Pediu também uma aten-
ção ao BNH de Correas, onde a chuva 
entrou no primeiro andar do prédio. Falou 
que no sábado foram entregues oitenta 
cartões do Projeto Cartão Recomeçar 
com ajuda de três mil reais a cada famí-
lia. Ficou feliz por ter ajudado as pessoas 
que mais precisaram no momento. Falou 
que estará no próximo sábado no BNH 
de Correas ajudando mais vinte famílias. 
Disse que ser for feita uma boa draga-
gem nos rios, as pessoas dos distritos 
podem ser salvas por não ter alagamen-
tos. Falou que esteve com o candidato a 
Vice-Governador do Estado do Rio de 
Janeiro, Thiago Pampolha, que se dispôs 
a ajudar na limpeza dos rios. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e vinte e oito minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte de setembro de 
dois mil e vinte e dois, às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes de Souza, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.
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